



## Das Trainerteam des VC Wiesbaden ist nun komplett

(fe / Wiesbaden / 15.04.2014) Neben Andi Vollmer und Detlev Schönberg steht auch der dritte Mann im Trainerteam fest: Christian Sossenheimer verlängert seinen Vertrag als Co-Trainer beim VC Wiesbaden für weitere zwei Jahre. Somit ist das Trainerteam des VC Wiesbaden für die nächsten beiden Spielzeiten komplett und kann schon auf drei gemeinsame Jahre der Zusammenarbeit zurückblicken.

Christian Sossenheimer gehört bereits seit 2010 zum Trainerstab des VC Wiesbaden, damals noch unter der Trainerin Xiaoxin Yang. Der passionierte Volleyballspieler hat sein Hobby zum Beruf gemacht und ist sehr glücklich darüber: „Der VCW hat mir vor fast vier Jahren die Chance gegeben in die 1. Volleyball-Bundesliga einzusteigen. Dafür bin ich dem Verein sehr dankbar und möchte auch weiterhin dazu beitragen, damit in Wiesbaden toller Volleyballsport zu sehen ist.“ War er als Spieler unter anderem für die TG Rüsselsheim in der 2. Bundesliga aktiv, hat er sich früh den Trainertätigkeiten gewidmet. So verhalf er mehreren bayrischen Vereins- und Jugendmannschaften zu Meistertiteln und gewann mit der U14 des TV Mömlingen die Deutsche Meisterschaft 2009.

Der 43-jährige ist genauso wie seine Trainerkollegen in Besitz der A-Trainer-Lizenz. Der 2,01 m große Mann an dem Spielfeldrand hat erst mit 19 Jahren begonnen Volleyball zu spielen. Christians Lebensmittelpunkt ist bei seiner Frau in Mömlingen, seine beiden Söhne sind in Christians Fußstapfen getreten und haben sich der Volleyball-Mannschaftssportart angeschlossen. Sportdirektorin Nicole Fetting kennt den heutigen Co-Trainer noch aus ihrer aktiven Zuspiel-Zeit und freut sich über die Vertragsverlängerung: „Christian ist ein kompetenter Trainer, der auf eigene Spielerfahrung zurückgreifen kann, die auch im heutigen Bundesligatraining oft sehr hilfreich und notwendig ist. Christian ist ein wichtiger Bestandteil des Teams. Wir freuen uns, dass wir mit unseren drei erfahrenen A-Lizenz-Trainern als Trainerteam in die Zukunft gehen.“

## VC Wiesbaden wird nicht auf internationaler Bühne starten

Der VC Wiesbaden wird den Startplatz im CEV Cup für die kommende Saison 2014/2015 nicht besetzen. Nach 2010/2011, als der VC Wiesbaden das erste und einzige Mal im internationalen Wettbewerb antrat, wird der nächste internationale Auftritt noch auf sich warten lassen. Zu groß ist die Gefahr der wirtschaftlichen Schiefelage und daher wird der VC Wiesbaden dieses Risiko nicht eingehen. Sportdirektorin Nicole Fetting ist mit ihren Kollegen des Managements der Meinung, dass „wirtschaftliche Solidität bei dieser Entscheidung an erster Stelle steht. Wir haben mit unseren Spielerinnen und Trainern die Situation vorab besprochen.“ Es ist schade, dass zum zweiten Mal diese Möglichkeit nicht genutzt werden kann und wird, dies soll aber für die Zukunft des VC Wiesbaden nicht bedeuten, dass es nicht doch irgendwann den nächsten Auftritt auf der internationalen Bühne geben soll und wird.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)

**Pressekontakt:** Nicole Fetting, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0177-218 24 37; E-Mail: [nicole.fetting@vc-wiesbaden.de](mailto:nicole.fetting@vc-wiesbaden.de)



## **VCW-Nachwuchs (U18) startet am kommenden Wochenende bei der Deutschen Meisterschaft**

Der Countdown zum großen Saisonfinale steht für die U18-Mannschaft des VC Wiesbaden auf dem Programm. Am kommenden Samstag und Sonntag (17./18.05.14) schlagen die Juniorinnen des hessischen Volleyballprimus in Emlichheim (Niedersachsen) bei den nationalen Meisterschaften um die Deutsche Meisterschaft auf. "Ein Platz unter den besten acht Teams wäre für uns ein großer Erfolg", sagt Trainer Raimund Jeuck, der gemeinsam mit seinem Team und den Assistenten im Trainerstab bereits am Freitag nach Niedersachsen reist. In der Vorrunde treffen die Wiesbadenerinnen ab Samstagvormittag auf die Konkurrenz von VC Stuttgart, VC Parchim und TSV Sonthofen.

"Wir wollen das Viertelfinale erreichen, danach ist alles möglich", so Jeuck, der mit einem Kader gespickt von Auswahlspielern des Landes Hessen antreten wird. "Der Star ist allerdings die Mannschaft", spricht der Trainer von seinem ausgeglichenen Team. Die Wiesbadenerinnen, die als südwestdeutscher Meister nach Emlichheim reisen, werden bereits am Vorabend des Turniers eine Trainingseinheit in der Wettkampfhalle absolvieren. Das Auftaktspiel trägt der VCW gegen den TSV Sonthofen aus (Samstag, 10.00 Uhr). Das Finale ist für Sonntag 14:00 Uhr angesetzt.

626 Wörter, 4.318 Zeichen mit Leerzeichen